










Spezifikation 

Specification 

DIOStart speit 
liquid 

e,!OStart), 

Neuartige Lebensmittel oder Lebensmittelzutaten gemäß Verordnung (EU) 2015/2283 

Novel food or novel food ingredients according to legislation (EU} 2015/2283 

Die DIOStart Startgüter enthalten keine Zutaten gemäß der Verordnung (EU) 2015/2283 

The DIOStart sourdough starters do not contain ingredients according to legislation (EU) 2015/2283 

Verordnung über nährwert- und gesundheitsbezogene Angaben über Lebensmittel gemäß 

Verordnung (EU) 1924/2006 (Health-Claim-Verordnung) 

Regulation on nutrition and health claims made on foods according to legislation (EC} 1924/2006 (Health-

Claim-Regulation) 

Die im DIOStart speit liquid eingesetzten Getreidemahlerzeugnisse enthält von Natur aus viele 

Ballaststoffe und ist somit eine natürliche Ballaststoffquelle. (>=1,Sg Ballaststoffe/l00kcal) 

The ground grain products in DIOStart speit liquid are a natural source of fibre. (>=1.5g fibre/lO0kcal) 

Transportbedingungen 

Terms of tronsport 

Transport erfolgt i.d.R. mit einem Paketlieferanten oder mit einem Logistik-Unternehmen. Für den 

Transport darf die Kühlkette unterbrochen werden. Die Temperatur bei Anlieferung darf maximal 30 

�C betragen, die Transportzeit sollte 5 Tage nicht überschreiten. 
Generally, transports are carried out with a parcel delivery service or with a logistics company. The cold chain 

may be interrupted for transport. The temperature at arrival sha/1 be maximum 30 °C. The time of transport sha/1 

not exceed 5 days. 

Lagerbedingungen 

Terms of storage 

Kühllagerung bei 1 - 7 °C. Geöffnete Packungen sind gut zu verschließen und innerhalb von 3 Tagen zu 

verbrauchen. Bei sachgemäßer Lagerung ist bis zum Erreichen des Mindesthaltbarkeitsdatums keine 

übermäßige Abnahme der Aktivität des DIOStart Startguts zu erwarten. 

Storage 1 - 7°

C. Opened packages must be used directly. ff storage is carried out correctly reducing of activity of

DIOStart sourdough starter is not to be expected ti/1 expiry date. 

Bestehen deutsche sowie englische Textfassungen nebeneinander, gilt im Zweifel der Wortlaut der 

deutschen Fassung. 

Please note that in case of legal dispute only the official German version of this document is legally binding. 

Osnabrück, den 21.05.2024 

Osnabrück, May 21, 2024
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